

Menschen im 6ten

Wiener Seelen und Ihre Geschichten



Ernst Schlögl von „Bosch Küchen & Co“ verkostete mit Winzer Hangenbüchl aus Hohenwarth in Niederösterreich die edlen Tropfen.

Fotos (alle): Schwarz



Unter den Gästen unter anderen: Die Winzerin Silvia Steiner aus Podersdorf mit Jürgen Hinke, Geschäftsführer von „Team 7 Spezialstudio“ (v.l.).



Die Winzerin vom Weinbaubetrieb „Familie Graf“ aus Kleinhöflein in gemütlicher Verkostungsrunde mit „Küchendesign“-Chef Ernst Keglevits.



Stefan Fellingner Senior und Junior, Leiter des Einrichtungshauses „wohncontact“, mit Winzer Hannes Seifrid und Freundin Anna Neubauer.



Die Besitzer von „Preloschnik|Fletzberger - Küchenstyling“, Manfred Preloschnik und Josef Fletzberger, prosteten auf den gelungenen Weinpfad.

Weinpfad in der Möbelmeile

(cs). Normalerweise geht es auf der Gumpendorfer Möbelmeile um Einbaukü-

chen, Armaturen für Bad und Toilette und gemütliche Sofas. Doch am 8. Oktober war im 6. Bezirk in der oberen Gumpendorfer Straße und Umgebung alles ein bisschen anders: An diesem Tag standen nicht die Möbelhändler im Vordergrund, sondern die Winzerinnen und auch Winzer, die den Menschen auf dem Weinpfad ihre Roten und ihre Weißen präsentierten und sie zur Verkostung einluden. Um 16 Uhr ging es los, „bis Open-End. Je nachdem wie stark der Andrang ist“, sagt etwa **Stefan Fellingner Senior** von Wohncontact; und der war sichtlich groß. Viele Menschen wollten sich diese einmalige Gelegenheit, österreichische Spitzenweine zu kosten, nicht entgehen lassen. Und es wird sicherlich nicht das letzte Mal sein, dass die WKO gemeinsam mit den Wiener Gewerbetreibenden ein so gelungenes Event organisiert.



XXXXXX XXXXX
XXXXXX XXXX
XXXXX XXXXX
XXXXX XXXX
XXXXXXX